

COMPOSICIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA UAH-MINISTERIO DEL INTERIOR

Por parte de la Universidad de Alcalá

Prof. Dr. D. Sebastián Sánchez Prieto, Vicerrector de Personal Docente e Investigador de la UAH (Presidente de la Comisión)

Prof. Dr. D. Michel Heykoop Fung-A-You, Decano de la Facultad de Ciencias de la UAH (Secretario de la Comisión)

Por parte del Ministerio del Interior

Comisario Principal D. Luis Hernández-Hurtado García, Jefe de la Unidad Central de Investigación Científica y Técnica de la Comisaría General de Policía Científica, en representación de la Dirección General de la Policía.

Coronel D. José Luis Herráez Martín, Jefe del Servicio de Criminalística de la Guardia Civil, en representación de la Dirección General de la Guardia Civil.